
星期一

2024年10月10日

□主编：杨 波

□编辑：李天戈

□美编：刘俣杉

2382258

今
达
州

时
事
·
要
闻

02
星期五

2024年11月8日

□主编：杨 波

□编辑：李天戈

□美编：张黎丽

2382258

我
帮
你

民
生
热
线

04

热点关注
2382258

民生热线帮你问

□见习记者 罗丁山
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据了解，近日，余女士在玩微信
“抖一抖”时认识了男朋友“李先
生”，“李先生”人帅又有钱，对余女
士关怀备至，甜言蜜语不断，两人很
快就到了谈婚论嫁的程度。

然而，这份看似美好的爱情背
后，却隐藏着一个巨大的阴谋。没过
多久，男朋友便以各种理由向余女士
要钱，先说要买房，又让她投资高利
贷。被爱情冲昏头脑的余女士，对

“男友”的话深信不疑，决定去银行
给对方拿钱。

余女士到银行取款后，大竹县公
安局石桥铺派出所即刻接到了反诈中
心预警指令，称余女士疑似遭遇电信
网络诈骗，民警立即拨打余女士电话
但一直未拨通，随即联系其家属赶往
余女士家中劝阻。

起初，余女士对民警的询问很抵
触，她坚信“男友”是真心爱她，投

资高利贷也是为了她好。但民警并没
有放弃，他们拿出以往的类似诈骗案
例，详细地向余女士讲解这种“杀猪
盘”诈骗的手段和特点。经过民警耐
心劝说，余女士逐渐冷静下来，开始
意识到自己可能陷入了骗局。她回想
起与“男友”交往的过程中，对方确
实有很多可疑之处，终于恍然大悟，
认识到自己遭遇了诈骗，将对方的联
系方式予以删除，并保证不会向陌生
人交易。

民警提醒：
网络交友需谨慎，千万不要被诈

骗分子的花言巧语和表象行为所迷
惑，诈骗分子会利用各种诱饵进行诱
导，不要轻易相信对方口中的“日进
斗金”，不要心存侥幸心理，发现疑
似骗局的苗头，请立即向民警咨询求
助。

□本报综合

胡家镇公路占地补偿款
剩余部分何时拨付？

宣汉县居民胡先生咨询：宣
汉县胡家镇至红峰镇段公路建成
通车已经两年了，但占地补偿款
只拨付了一半。我想问一下，胡
家镇公路占地补偿款剩余部分何
时拨付？

宣汉县胡家镇人民政府回
复：经查，您所述为 S403省道工
程，2022年 10月胡家至红峰场镇
段建成通车，该路段有效畅通城
乡道路网，缩短城乡距离，给沿
线群众的出行带来了极大便利。
我镇严格按照工作要求、赔偿细
则对该项目涉及占地补偿情况进
行了核实上报，主动汇报争取补
偿资金，目前上级已拨付百分之
五十的补偿资金，我镇第一时间
按补偿比例拨付给占地群众。下
一步，我镇将主动向上汇报，积
极争取剩余的款项，待上级部门
拨付到位后，第一时间予以支
付，请耐心等待，感谢您的支持
理解。

李馥镇村道加宽工程
何时硬化？

渠县居民李先生咨询：渠县
李馥镇互助村十组的村道2023年
上半年就进行了加宽，但一直没
有硬化。我想问一下，李馥镇村
道加宽工程何时硬化？

渠县李馥镇人民政府回复：
我们已向县级交通主管部门汇报
并努力争取互助村十组 （现青山
村二组） 路段村道硬化加宽项
目，县级交通主管部门已明确表
态，此项目将及时予以规划，待
通过后立即进行实施。

道路垮塌3年未修复
该谁管？

万源市居民陈先生咨询：万
源市大竹镇岚溪村火神庙组道
路，2021 年 9 月因山体垮塌道路
损毁，至今仍未修复，附近村民
出行困难。我想问一下，这种情
况该谁管？

万源市大竹镇人民政府回
复：经查，您所反映的情况属
实，2021 年因强降雨影响，导致
701乡道至岚溪村火神庙组道路出
现塌方，因该处工程量较大，加
之镇、村两级财力有限，故一直
未修复，为此我们也曾向上级部
门请示报告，相关部门也派员现
场核实，但因资金问题未能解
决。下一步，我镇将继续加大力
度向上级汇报，争取早日清除塌
方，保障村民通行。

女子掉入“杀猪盘” 欲给“男友”买房投资
民警及时上门劝阻成功保住11万元

近日，大竹县石桥铺镇一名女子将刚从银行取出的5万元现金和向朋友借的6万元现

金一并打包装好，准备“送货”给“男友”投资高利贷，幸好民警及时上门劝阻……

“从二单元到六单元，全体业主
有联名告示，不让该门市在此回收泡
沫，因为以前泡沫燃烧过几次，存在
严重的安全隐患。”居民邓先生告诉
记者。

“此前由达川区供销合作社牵
头，组织了相关部门到现场查看后，
发现确实存在问题，并要求该再生资
源回收门市不能在此回收泡沫。对此
该门市老板也同意了，但之后他却不
执行。”居民周先生说。

记者看到，一份由达川区三里坪
街道花溪社区在2023年7月26日出具
的告示中，明确了园丁巷 3单元底楼
门市，回收泡沫一事属实，当时由达
川区供销合作社牵头，组织相关部门
到现场观看，协商决定让商家不能在
此经营泡沫生意。

对此，记者采访了该再生资源回
收门市老板陈女士。“我觉得回收泡
沫对周围居民没有造成影响，也不存
在安全隐患。泡沫回收后，我们时刻
有人看守，并会立即打包运走，不会
存放过夜。”陈女士说。

记者随后采访了花溪社区，相关
负责人向记者介绍，当初由供销社组
织相关部门联合到现场执法，要求取

缔该再生资源回收门市，但后面根据
实际情况，给了商家一定时间限制。
社区也安排了网格员和小区工作人员
进行巡逻，到现场进行劝导。“现在
主管部门要求该门市不准回收废品，
要么将该中转站取缔，要么搬至其他
地方。”

达川区供销社相关工作人员表
示，供销社根据上级领导的安排，现
在承接了达川区城区再生资源门店的
门前三包，对环境进行监管，但整个
门市行业主管部门是达川区商务局。

达川区商务局相关工作人员表
示，“目前达川区供销再生资源没有
移交给达川区商务局，市上其他区县
是商务局负责管理，但达川区是由供
销社负责管理。”

记者手记：在居民楼底楼门市回
收废旧泡沫，楼上居民有了更多的担
心，相关部门也到现场进行调查，并
提出了整改意见，可是整改并没有得
到落实。面对记者的采访，辖区供销
社和商务局对行业管理职责也是各执
一词。居民区存在这样的回收泡沫门
市，何时才能妥善整改，到底该哪个
部门监管呢？

□记者 张笛 罗华

底楼门市回收泡沫 楼上居民担心安全
相关部门各执一词 此事到底归谁管？

近日，达川区园丁巷的多名居民反映，称他们底楼的

门市在回收废旧泡沫，担心存在安全隐患和环境污染，希

望相关部门能够管一管。


